

An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 03.10.2013

Gersprenzhalle Münster

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung:

Die Kosten für die Sanierung der Gersprenzhalle in Münster haben sich deutlich erhöht. Dies wirft folgende Fragen auf:

- 1.) Wie hoch ist nach derzeitigem Stand die Abweichung der tatsächlichen Kosten von den Plankosten?
- 2.) Wie schlüsselt sich die Differenz zwischen Plankosten und tatsächlichen Kosten nach Gewerken auf?
- 3.) Wie wird die Abweichung zwischen den Plankosten und den Tatsächlichen begründet?
- 4.) Wurden alle ursprünglich geplanten Maßnahmen wie z. B. die energetische Sanierung gänzlich umgesetzt?
- 5.) Sind durch den zeitlichen Verzug der Baumaßnahmen Mehrkosten entstanden? Wenn ja, wie hoch sind die Mehrkosten?
- 6.) Wer trägt die Verantwortung für den zeitlichen Verzug der Baumaßnahmen und die Kostenüberschreitung?
- 7.) Wie stellt der Kreis sicher, dass sich eine derart gravierende Abweichung zwischen Plankosten und tatsächlichen Kosten nicht wiederholt.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer